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Résumé : Ce travail, présente une nouvelle approche à la  modélisation des systèmes électrique, Dans 
une première étape, nous avons présenté la problématique de la modélisation des réseaux d’énergie 
électriques pour les études de la stabilité transitoire. On a rappelé les méthodes classiques 
d’évaluation de la stabilité des réseaux d’énergie électrique en présence de défauts. Cette étude est 
basée sur la substitution du système réel par un modèle équivalent réduit de laboratoire pour étudier 
la stabilité d’une jonction entre deux réseaux puissants. Par cette contribution on souhaite apporter un 
moyen didactique pour illustrer le comportement en régime normal et en défaut. Ce modèle, nous a 
permis d’effectuer toute les opérations on line c'est-à-dire sons coupure de l’alimentation. Pour 
examiner les résultats obtenus par notre modèle, une interface graphique a été élaborée sous 
environnement MatLab, permettant à l’utilisateur l’évaluation de la stabilité transitoire en présence de 
défauts. C’est un outil pour calculer et visualiser évolution des différentes grandeurs du système 

Mots clés : Modélisation, Modèle de substitution, Stabilité transitoire, jonction de transmission, 
stabilité inter région. 

 
Abstract : This work, presents a new approach to the electric modeling of the systems, In a first stage, 
we presented the problem of the modeling of the electric power networks for the studies of transitory 
stability. First, we review the traditional methods of stability evaluation of electrical energy networks 
in the presence of electrical faults. This study is based on the substitution of the real system by a 
laboratory model to study the stability of a line junction between two powerful networks. By this 
contribution one wishes to bring a didactic means to illustrate the behavior in mode normal. This 
model allows us to perform all operations on line without power supply interruption. To examine the 
results obtained by our model an graphical interface was elaborate under MatLab environment, which 
allows the user the evaluation of transitory stability in the presence of electrical fault, It is a tool to 
calculate and visualize evolution of the various sizes of the system 

Keywords : Modeling, Models substitution, transient Stability, transmission junction, inter area 

stability. 
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